

Le Club des Aigles de Cabailère a participé samedi 9 septembre 2023 à la journée « la Rentrée des Associations » organisée par la Mairie de Foix.

Cette manifestation regroupe en un seul lieu, l'espace sportif Jean Surre, l'ensemble du tissu associatif fuxéen.

Ayant à disposition un stand, chaque association pouvait présenter son activité et répondre à toute demande de renseignements.

La sollicitation des membres de notre club a permis de mettre en valeur notre stand :

- Posters,
- Ecran télé avec vidéos parapente,
- Manches à air,
- Doc sur le Vol libre et les écoles Ariège Parapente, Kymaya,
- Simulateur sellette,
- Devant le stand une aile delta déployée.

Cinq pilotes du club ont fait un vol en partant du déco du Prat avec un atterrissage au stade vers 12h30.

Très légère brise de face au déco, autour de 2km/h, virage à droite puis longue descente en ligne droite vers le stade.

Sous un joli ciel bleu, vol plaisir avec la ville de Foix en perspective.

Tout au long de la journée, séances de gonflage des différents modèles de parapente sur un des terrains du stade.

Le public est venu en nombre.

Bilan positif de notre présence : mise en valeur du Club, demandes d'infos sur le parapente, excellentes relations avec la Mairie de Foix.

Le Comité des Aigles remercie les pilotes venus tenir le stand et participer aux séances de gonflage tout au long de la journée, merci aussi à tous ceux ayant prêtés du matériel pour animer cette journée.

Excellente surprise dimanche dans La Dépêche du midi avec un compte rendu de la journée et une mise en valeur du Club : photo et texte rédactionnel.

<https://www.ladepeche.fr/2023/09/10/la-rentree-des-associations-propice-a-de-nouvelles-adhesions-11443719.php>

Le Comité des Aigles de Cabailère

